
***English version below*** 

Virtueller Tandem-Abend 

Am Montag, den 26.04.2021 findet der virtuelle Tandem-Abend bei wonder.me unter folgendem Link 

statt: https://www.wonder.me/r?id=9a6d078e-7568-451c-a176-feb2f67eced4 

Alle, die ihre Sprachkenntnisse verbessern und in einen sprachlichen und interkulturellen Austausch 

treten möchten, sind herzlich dazu eingeladen! 

Neben der Suche nach einer*m passenden Tandemparter*in gibt es auch die Möglichkeit, sich über 

andere Angebote von InDiGU (Integration und Diversität an der Göttinger Universität) zu 

informieren, z.B. Online-Tandem, Fachpartnerschaften, Schreibpartnerschaften etc. 

Wonder.me funktioniert am besten mit Chrome, außerdem werden eine stabile Internetverbindung 

sowie eine funktionierende Kamera und ein Mikrofon benötigt.  

Hinweis: wonder.me wird nicht von der Universität Göttingen bereitgestellt. Wer aus diesem Grund 

nicht teilnehmen möchte, kann sich online für das Tandem-Matching registrieren. Mehr Infos dazu 

hier: https://www.uni-goettingen.de/de/sprachentandem/572807.html  

 

 

**English version** 

Online tandem evening 

Save the date: The virtual tandem evening will take place on Monday, April 26th, 2021 at 7pm on 

wonder.me: https://www.wonder.me/r?id=9a6d078e-7568-451c-a176-feb2f67eced4 

If you are interested in intercultural exchange and improving your language skills you are welcome to 

join us! Besides, there will also be the opportunity to get information about other offers from InDiGU 

(Integration and Diversity at the University of Göttingen), such as online tandem, study buddies, 

writing partnerships etc.  

Wonder.me works best with Chrome as a browser. Please check if you have a good internet 

connection, a camera and a microphone. 

Note: Wonder.me is not supported by the University of Göttingen. If you don’t want to take part due 

to this, you can always register online for a tandem matching. Here you can find more information: 

https://www.uni-goettingen.de/en/572807.html  
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